
Pièces 6 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 83938564

Prix 3 450 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes montfleury : dans une résidence sécurisé avec piscine en copropriété, à 2

pas du centre ville et des plages, ce magnifique appartement 6 pièces de 170 m²

avec  une  terrasse  aménagé  de  190  m²  offre  une  vue  mer  panoramique,  exposé

sud - sud/ouest. Totalement rénové et traversant, il se compose d'une entré, d'un

salon  salle  à  manger  avec  une  cuisine  ouverte  et  équipé  le  tout  donnant  sur  la

terrasse, d'une chambre master exposé sud donnant sur la terrasse principal, avec

placard  et  salle  de  bain  et  douche,  d'une  chambre  en  suite  exposé  nord  /  est

donnant sur une terrasse privative de 7,5 m² ...

Cannes  montfleury:  in  a  secure  residence  with  swimming  pool  in  condominium 2

steps from the city center, magnificent apartment on the 5th floor of 190 sqm with

a terrace of 190 sqm panoramic sea view, exposed south - south/west. Completely

renovated,  this  crossing  apartment  consists  of  an  entrance,  a  living  room  dining

room  with  an  open  kitchen  and  equipped  overlooking  the  terrace,  a  master

bedroom facing south overlooking the main terrace, with closet and bathroom and

shower,  one  en-suite  bedroom facing  north/  east  overlooking  a  private  terrace  of

7.5 sqm with closet and bathroom, 3 en-suite ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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